

ダイアプランのごみ減量キャンペーン

台言葉は4つのR

Refuse(リフューズ)= 断る
レジ袋や割りばしなどごみになるものは断る



Reduce(リデュース)= 減らす
「衝動買いをしない」など買う前、もらう前によく考える



Reuse(リユース)= 再使(利)用する
ものを捨てる前に、「もう一度使えないか、利用できないか」を考える



大人の服から子供服へリフォーム

Recycle(リサイクル)= 再生利用させる
もう一度資源に生まれ変わる



狭山・所沢・入間・飯能のダイアプラン4市が共同開催

市民フェスティバルでゴミ減量キャンペーン!

狭山市・所沢市・入間市・飯能市の4市で構成する埼玉県西部地域まちづくり協議会ダイアプラン)では、ごみ処理施設の相互応援や図書館、運動施設の相互利用など広域的な行政サービスの取り組みを行っています。このダイアプランが、市民フェスティバルの会場でごみ減量のキャンペーンを行います。ごみの減量は、地球温暖化防止にもつながります。身近に取り組めるところから始めてみませんか。皆さんのご来場をお待ちしています。

日時10月31日(日)、9時30分～15時30分
場所狭山稲荷山公園
内容 1.ごみ減量PRパネル展と啓発チラシの配布(4市共同) 2.リユースを目的とした陶器販売(所沢市)と古着販売(所沢市、飯能市) 3.家庭と学校給食から出た生ごみをリサイクルした堆肥(狭山市)と廃油石鹸入(所沢市)をプレゼント
販売収益金は、狭山市環境保全基金に寄附

問合せ資源循環推進課へ
内線3631

ダイオキシンを減らすため
ごみの焼却はやめましょう

県内で発生したダイオキシンのうち、約8割は私たちの家庭から出たごみなどの焼却によるものです。

ダイオキシンの排出を抑制する装置のない家庭用をはじめとする小型焼却炉は、燃焼温度が十分でないなど、不完全燃焼を起しやすく、ダイオキシンを多く発生するため使用禁止となっています。もちろん、庭先で焚き火と一緒にごみを燃やしたり、ドラム缶などを使って焼却することはできません。

ダイオキシンを減らすためには、燃やすごみを減らすことが何より効果的です。皆さんのご協力をお願いします。



ドラム缶などを使った焼却はできません

問合せ生活環境課へ

内線3681

市長随想



狭山市長 仲川 幸成
似顔絵・池原昭治氏

選手にはプレッシャーもかかります。また、全力を出し切った者だけが味わえる充実感もあります。
熱気のもった試合や競技会や演技は、私

秋は、スポーツの季節です。ともに史上最多のメダル獲得数となったアテネのオリンピック(37個)とパリンピック(52個)。国内では都市対抗野球で狭山ホンダが準優勝し、彩の国まごころ国体や地区体育祭、小学校の運動会などが開催されています。いつもの練習の成果を発揮する表舞台は華やかな場所ですが、それだけ

たち観る側にも、感動を与えてくれました。感涙にむせぶ光景も印象的でした。そして、何よりもそつしたイベントを成功させようと、陰で支えてくださる多くの方々が存在があります。
今月24日から27日まで行われる国体のソフトテニス競技にも、民泊を支える自治会などの皆さん、会場を運営する市民ボランティアの皆さん、狭山市を訪れる選手や監督へのお土産に土鈴やお手玉を提供されたグループの皆さん、きれいな街にと、清掃美化に取り組んでいる市民の皆さんなど、こうした方々によって一つのイベントが成功していることを私たちは忘れてはなりません。

市長の主な動き

8/30~9/21...第3回定例市議会 9/4...狭山市青少年健全育成大会 9/5・12・19・20...地区敬老会 9/7...狭山市住宅協会評議員会 9/10...国体夏季大会ボウリング競技会トロフィー返還式 9/11~14...国体夏季大会 9/12・19・20...百歳訪問 9/17...秋の全国交通安全運動出陣式 9/18...市立小学校運動会、平和祈念講演会 9/19...こども動物園乗馬用ボギーお披露目式 9/22...合併協議会 9/24...都市計画審議会 9/25...交通安全功労者等表彰式 9/26...狭山市と入間市の合併に関する市民フォーラム 9/28...決算特別委員会第1日 9/29...地球にやさしいノート表紙絵入賞者表彰式 9/30...定例庁議

■狭山市助役に北田清氏 狭山市教育長に門倉節明氏を再任

8月30日(月)に開会した定例市議会で、北田清氏が助役に、門倉節明氏が教育委員に再任されました。また、10月1日(金)の教育委員会会議で門倉氏が教育長に任命され、吉川明彦氏が教育委員長に選任されました。



北田清助役



門倉節明教育長



吉川明彦教育委員長

■けやき通りへ向かう市道に 右折帯を設置します

堀兼から狭山台のけやき通りへ入る市道幹第12号線の「狭山台南」の交差点を拡幅し、右折帯を設置する工事が始まりました。工事は10月末に完了する予定です。これにより堀兼から富士見にかけて混雑が緩和されて通行しやすくなります。



問合せ道路課へ内線2132

■不法投棄の防止に監視カメラを設置

市では、不法投棄が多い場所を監視区域として指定し、監視活動や投棄されたごみの撤去などを行っています。しかし、依然として不法投棄が絶えない場所があるため、不法投棄されやすい場所に監視カメラを設置します。これは、不審車両などを自動的に撮影することで、不法投棄者の特定に役立つものです。これらの機器の導入で、さらなる不法投棄の防止に努めていきます。



問合せ生活環境課へ内線3681